

INDRA MUESTRA EN SITDEF 2025 TECNOLOGÍAS DE VANGUARDIA PARA LA DEFENSA, LA SEGURIDAD, EL AEROESPACIO Y EL CIBERESPACIO

- Indra participará en la X edición del Salón Internacional de Tecnología para la Defensa y Prevención de Desastres (SITDEF)
- La compañía presentará soluciones de última generación en sistemas de defensa para la protección y soberanía tecnológica y, al mismo tiempo, brindará una conferencia de alto nivel sobre las tecnologías avanzadas para plataformas terrestres como tanques, blindados y vehículos tácticos
- Indra también presentará los desarrollos tecnológicos aplicados en ciberdefensa, ciberseguridad e inteligencia de datos

Lima, 23 de abril de 2025. – Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio, se presenta, del 24 al 27 de abril, en la X edición del Salón Internacional de Tecnología para la Defensa y Prevención de Desastres (SITDEF), ubicado en la Plaza Cáceres del Cuartel General del Ejército, en San Borja.

De los cuatro días del evento, los dos primeros (jueves 24 y viernes 25) estarán dedicados exclusivamente a profesionales y expertos del sector, consolidando este evento como la principal plataforma de encuentro de la industria de defensa en América Latina.

Con una amplia gama de capacidades avanzadas en defensa, dominio aeroespacial, espacio, ciberdefensa y ciberseguridad, Indra ocupará el stand N° 96 en el Pabellón INKA, donde, sobre una superficie de 120 m², presentará sus principales tecnologías, entre las que destacan:

- Sistemas de misión para tanques, vehículos blindados y vehículos tácticos, con altas capacidades de operación en escenarios complejos.
- Radares tácticos de largo y mediano alcance de última generación con capacidad de despliegue rápido y probados para operar en cualquier terreno, geografía y condiciones climáticas de la región.
- Sistemas de mando y control aeroespacial, de mando y control operacional y táctico, desplegable desde puestos operacionales hasta vehículos o patrullas instaladas.
- Sistemas de defensa con aplicación dual (militar y civil), ideales para la seguridad patrimonial y la protección de infraestructuras críticas.

Adicionalmente, a través de una demostración de Indra acompañada de Minsait, la compañía especializada en Tecnología de la Información del Grupo Indra, se contará con presencia en la zona Expo Cyber del evento, en el stand N° 36, donde se presentarán las principales aplicaciones y desarrollos aplicados a la ciberseguridad, así como a plataformas de ciberinteligencia, centros de operaciones de seguridad (SOC), además de cómo aplicamos ciberseguridad a la Inteligencia Artificial (IA).

Tres décadas de aporte al sector de la defensa nacional

Este año, Indra celebra 30 años de presencia en Perú, reafirmando su rol como uno de los actores líder en defensa. Así, en esta edición de SITDEF, la compañía estará acompañada por socios estratégicos como UAV LATAM, con quienes impulsa soluciones de vigilancia que utilizan drones interoperables con plataformas de gestión de alta seguridad. Además, contaremos con representación de Hispasat e Hisdesat, ambas compañías que ahora forman parte de Indra Group, lo cual ratifica su compromiso con las comunicaciones satelitales seguras de alto desempeño y capacidades locales fortalecidas.

Consolidando nuestra expertise, se ofrecerá una conferencia técnica el viernes 25 de abril a las 10:00 am hora local, donde se presentará nuevas tecnologías para la digitalización de plataformas terrestres, blindadas y tácticas.

“Estar presentes en SITDEF 2025 es una oportunidad estratégica para reforzar nuestro compromiso con el Perú y con la región. Nuestro reto en el país es convertirnos en la principal empresa tractora de la industria para la defensa, ratificando nuestro compromiso de generar capacidades locales con los sistemas más avanzados en los cinco dominios de la defensa: Tierra, Mar, Aire, Espacio y Ciberespacio, y con los sistemas de defensa de tecnología dual aplicables a desarrollar altas capacidades en seguridad para el sector público

y privado. En un mundo cada vez más digital y desafiante, la protección de infraestructuras críticas, la anticipación a amenazas y la capacidad de respuesta ante emergencias requieren tecnología de vanguardia e integración operativa, y ese es justamente nuestro enfoque”, señala Andrés Agüero, gerente de los mercados de Defensa & Seguridad, Tráfico Aéreo y Espacio para Indra en Perú.

A través de su participación, Indra reafirma así su compromiso como socio tecnológico estratégico para gobiernos, fuerzas armadas y entidades de seguridad pública, impulsando una defensa más moderna, conectada e interoperable, con tecnología desarrollada desde una visión dual: para el ámbito militar, pero también para la gestión civil y la resiliencia frente a desastres naturales.

Acerca de Indra en Perú

Presente en Perú desde 1995, Indra es una de las compañías más importantes de tecnología y consultoría del país, contando con más de 3.500 profesionales, y presente en el sector aeroespacial del Perú desde hace muchos años, con sistemas de alta tecnología como radares de vigilancia que cubren el espacio aéreo comercial nacional, sistemas de control del tráfico aéreo nacional, sistemas de comunicaciones de voz y datos IP, sistemas de simulación avanzada, sistemas de navegación aérea, desarrollos de plataformas avanzadas de observación de la tierra por satélites, y otros sistemas de alta tecnología, con el objetivo de ser la empresa tractora de la industria de la defensa del país.

Asimismo, ha generado un ecosistema de partners tecnológicos locales que refuerzan capacidades de oferta, y forma parte de varios proyectos innovadores y claves para el desarrollo económico y tecnológico del país en los sectores de Transporte & Defensa, así como de Gobierno, Sanidad, Banca, Industria, Energía y Telecomunicaciones a través de su filial Minsait.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores. Indra es una empresa de Indra Group que, a cierre del ejercicio 2024, registró unos ingresos de 4.843 millones de euros, con presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

José María Pinto
jmpintor@indracompany.com
+51 941893546